

# 小学部通信



## 6年生を送る会

楽しかった！  
ま！

3月8日（水）に、小学部の『6年生を送る会』を行いました。6年生を拍手で迎え、送る会がスタート！思い出のスライドでは、とても懐かしい写真やちょっと楽しい2人の写真や動画を見て大盛り上がりした後、レク係さんが計画した「だるまさんがころんだ」「宝さがし」をして楽しみました。レク係から、宝さがしのプレゼントで手作りメダルをもらい、みんな嬉しそうにしていました。在校生代表の送る言葉と色紙のプレゼントを渡し、6年生からみんなへ感謝の気持ちやメッセージを伝えました。6年生から、名前入り（ミシンステッチ）の手作り雑巾をもらいました。最後にみんなで花道を作って6年生を見送りました。司会に初挑戦の2年生、始めの言葉・おわりの言葉を務めた1年生も手話を合わせて上手に発表することができました。2年生～5年生だけで準備や進行をするという初めての活動でしたが、それぞれが準備から当日まで頑張り、在校生の成長を感じました。思い出に残る素敵な時間になりました。（#^\_^#）



## 中高等部 読み聞かせ



2月28日に中高等部による読み聞かせがありました。『おにぎりさんきょうだい』の本をデジタル紙芝居にし、中高等部の先輩たちがおにぎりやねずみ等に扮してお芝居と手話でお話してくれました。さすが中高生！演技も手話も上手で、びっくりしました。最後におにぎりの顔が変な顔になり、みんな思わず笑ってしまいました。素敵な読み聞かせをみんなで楽しみました。（#^~^#）





## 卒業スローガンパネル製作



毎年、中高等部が考えた今年のスローガンに飾りをつける活動に取り組んでいます。中高等部のデザインを参考に、今年は鳥と桜を色画用紙で作って貼りました。「2月28日までに切って色を塗ってください。」と廊下に色画用紙を置いておくと、みんなが協力して取り組み、あっという間に切り終わりました。朝の会でみんなで貼り付けて完成！素敵なスローガンパネルができました。



## もうすぐ卒業証書授与式

16日（金）は、いよいよ卒業証書授与式です。先週、卒業証書授与式の予行練習をおこない、入場から証書の授与や言葉等、6年生らしい姿を見せてくれました。2年生～5年生も在校生代表の言葉の発表や歌「ピリブ」を頑張っていました。卒業証書授与式では、立派に成長した卒業生としての姿、そして、それを送る在校生としての姿が見られると思います。（\*^\_^\*）

練習の様子



第21号より

## 1年間、ありがとうございました

それぞれの学年での学校生活もあと1日となりました。どんな1年間だったでしょうか？ コロナ禍で感染対策をしながらではありますが、遠足や校外学習、ふれあい運動会、宿泊学習、修学旅行等、できなかったことができるようになり、活動の幅が広がりました。色々な制限も少しずつ減り、日常が戻りつつあります。「みんなで頑張った！」「楽しかった！」「～ができるようになった！」そんな思いが残る1年間であれば嬉しく思います。この1年間で子どもたちは、日常生活や行事など、色々な体験を通して心身共に成長し、4月とは少し違う顔が見られるようになりました。16日（木）の卒業式でも在校生代表の言葉や歌を立派に発表してくれました。次年度も、子どもたちがどんな姿を見せてくれるのかとても楽しみです。今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、保護者の皆さまには色々とお不便をおかけしたことと思います。1年間ご理解ご協力いただき本当にありがとうございました。4月には、新たなスタートとなります。よろしくお願いいたします。



第22号より